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Если маски будут носить все, это сведет к минимуму риск заражения коронавирусом. Об
этом в интервью государственной телерадиокомпании «Дон-ТР» заявил главный
санитарный врач региона Евгений Владимирович Ковалёв. Он еще раз призвал дончан
соблюдать санитарные правила.
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